
HWH Engenhahn

Beitrag von „Manuela“ vom 9. April 2012, 12:55

Ich kultiviere meine HWHs auch in Ampeln! Auch die Andenken an Friedrich Ritter, welche ja 
sehr dicke Triebe bildet!

Mir hat Herr Rippe (Kakteenzüchter aus Andalusien) gesagt dass es besser ist die HWHs 
hängend zu kultuvieren, sie seihen blühfreudiger.. Ob es stimmt weiss ich nicht  mir 
gefallen sie hald auch persönlich besser hängend!

Die Akersiahybride Otto Schultz kultiviere ich aber auch aufrecht in einem Topf, weil die glaub 
wirklich nicht hängend wächst..

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1614-hwh-engenhahn/&postID=13222#post13222
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